

Rutan Blora Optimalkan Kompetensi ASN melalui Webinar Series III BPSDM Hukum dan HAM

Dheny Window - BLORA.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 12, 2024 - 12:05





Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut serta memeriahkan Webinar Series III yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Hukum dan HAM. Webinar yang bertema “Kenali Potensimu dan Maksimalkan Performamu” ini berlangsung dari opening pukul 08.00 WIB hingga selesai. Seluruh ASN Rutan Blora meramaikan kegiatan ini secara daring (dalam jaringan) melalui platform Zoom. Kamis (12/09/2024)

Kegiatan webinar ini diawali dengan laporan dari Kepala Pusat Pengembangan Pelatihan Teknis dan Kepemimpinan Morina Harahap yang menyampaikan tentang pentingnya mengenali potensi melalui pembelajaran terus menerus Aparatur Sipil Negara (ASN) sehingga memaksimalkan dalam bekerja serta profesional dan berintegritas. Kepala BPSDM Hukum dan HAM RI, Razilu, melanjutkan dengan memberikan sambutan sekaligus membuka secara resmi webinar series ini. Dalam sambutannya, beliau menekankan mengenai potensi yang sebenarnya dimiliki oleh semua pribadi hanya saja perlu untuk dikenali secara mendalam.

“Kita harus memastikan bahwa setiap ASN memiliki keinginan dan usaha untuk mengetahui tiap potensi didalam dirinya. Webinar ini merupakan wujud dari pelayanan BPSDM dalam mencapai hal tersebut sebagai mana Webinar series 1 sampai series-series berikutnya,” ujar Ir. Razilu dalam sambutannya.

Webinar ini menghadirkan narasumber utama, Haryomo Dwi Putro Plt. Kepala Badan Kepegawaian Negara, yang membahas secara mendalam mengenai potensi dalam diri masing-masing sebagai penggerak utama dalam menciptakan ASN yang BerAKHLAK dan mampu secara maksimal dalam menjalankan tugas. Beliau menekankan pentingnya setiap diri ASN mengenali dirinya sendiri dan

kemampuan yang dimilikinya dan tak hanya itu, tetapi juga memiliki integritas dan etos kerja yang tinggi.

“Seperti tema yang Kita ambil pada hari ini, yakni mengenali potensi dan memaksimalkan kinerja, karena setiap dari Kita pastinya punya potensi dan siapa Kita adalah apa yang Kita pikirkan, jika Kita berfikir Kita mampu, maka semua akan bisa Kita laksanakan, namun jika Kita sudah ragu, maka semudah apapun tugas yang Kita dapat akan tetap terasa beeat” jelas Haryomo.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, yang memerintahkan seluruh elemen di UPT nya untuk ikut serta dalam webinar ini menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif BPSDM. Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat bermanfaat untuk mengetahui potensi tiap-tiap sumber daya manusia di Rutan Blora. "Webinar ini memberikan wawasan baru bagi kami untuk mengenali potensi dalam diri Kami dan meningkatkan integritas dalam pelaksanaan tugas dan fungsi. Kami akan terus berkomitmen untuk mendukung pembangunan ASN yang BerAKHLAK," kata Budi Hardiono.

Webinar ini juga dilengkapi dengan sesi tanya jawab yang interaktif, di mana para peserta diberikan kesempatan untuk berdiskusi langsung dengan narasumber. Sesi ini diakhiri dengan pemberian penghargaan kepada peserta yang aktif berpartisipasi selama kegiatan berlangsung serta sertifikat kepada seluruh peserta yang tergabung dalam webinar.

Dengan adanya kegiatan webinar yang sudah memasuki series III ini, diharapkan ASN di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM, termasuk di Rutan Blora, dapat terus meningkatkan kompetensinya sehingga mampu memberikan kontribusi maksimal dalam pembangunan nasional serta menjadi ASN yang berintegritas.